

## Seyssins

# Judokas d'or et passage de ceinture ont clos la saison

Ce samedi, Seyssins judo a clôturé la saison avec une belle journée, entre démonstrations aux parents et cérémonie officielle de remise de ceintures.

**Le Dauphiné Libéré** – Aujourd'hui à 19:35 | mis à jour aujourd'hui à 20:14 – Temps de lecture : 2 min



*Un face à face entre les jeunes judokas pour le passage de ceinture au gymnase Brouzet. Photo Seyssins judo*

Ce samedi 15 juin, s'est déroulée, au gymnase Yves-Brouzet, une des journées les plus attendues de l'année par le club Seyssins judo et son professeur référent, Stéphane Cano.

Les Judokas d'or ont rythmé la matinée, échanges durant lesquels les jeunes sportifs du club ont pu montrer sur le tatami les progrès réalisés au cours de l'année à la trentaine de parents volontaires. Tout le monde a ainsi endossé un judogi et tester les techniques de judo : chute avant, chute arrière, immobilisations, saisies, esquives... Est venu ensuite le moment des combats, entre les enfants et leurs parents, ou même entre les parents eux-mêmes. Une vraie découverte mettant notamment en avant le côté physique de la discipline.

L'après-midi s'est déroulé le traditionnel passage de ceinture ou passage de grade, qui est venu clore l'année et valider les progrès de l'apprentissage, tant pour les pratiquants de judo que pour ceux du ju-jitsu.

## **Des ceintures supérieures pour une cinquantaine de judokas**

Plus d'une cinquantaine de judokas ont pu ainsi bénéficier d'une ceinture supérieure à leur plus grande joie. Les jurys étaient notamment composés des plus grands du club, permettant à ceux-ci de développer leurs compétences en appréciation.

La cérémonie officielle de remise des ceintures a ensuite débuté en présence de Loïck Ferrucci, adjoint aux sports de la commune et de la présidente de Seyssins judo, Sylviane Aroles. Une démonstration de taïso, qui est une approche douce des arts martiaux, a été proposée par ses pratiquants, accompagnée de musique, en ouverture de la cérémonie.

Un moment convivial entre tous les adhérents du club a permis de terminer cette belle journée au dojo seyssinois.

---

Rendez-vous dès la rentrée pour la nouvelle saison, dès à présent, sur le site <http://www.seyssins-judo.fr> pour les préinscriptions.

---